

EXIGEN CONOCER LOS EXÁMENES PARA LAS VACANTES DE JUECES

Preocupa calidad del servicio eléctrico en las cooperativas

Desde el Colegio de Ingenieros de la Provincia de Buenos Aires (CIPBA) expresan su preocupación por las condiciones de prestación del servicio eléctrico en la gran mayoría de las cooperativas eléctricas de la provincia en especial por la precarización de controles por el incumplimiento generalizado de las mismas de la contratación de un director técnico que garantice con su desempeño la calidad del servicio, ya que menos del 19% de ellas han presentado los contratos de estas tareas en la mencionada institución.

PAÍS


Fentanilo mortal

Ya son casi un centenar los muertos por el fentanilo contaminado e investigan si hay más casos no registrados en el país.

PROVINCIA

VTv: rechazan monopolio y piden abrir el servicio al libre mercado

Desde el Concejo Deliberante advirtieron sobre el valor para realizar la Verificación Técnica Vehicular (VTv) y denunciaron que el sistema funciona como "una caja política" que debe ser desregulada y descentralizada. Sobre el tema en cuestión, el concejal oficialista Guido García apuntó contra el incremento en el precio de la VTv dispuesto por el gobierno bonaerense, que con el último ajuste del 25% acumula un alza total del 47% y alcanza los \$80.000 para un auto común.

**CIUDAD****OPERATIVO**

Se realizaron controles coordinados por la Secretaría de Seguridad, con apoyo de fuerzas provinciales, en distintos barrios de la ciudad para mantener el orden, prevenir picadas ilegales y disuadir actividades delictivas. En este contexto, se secuestraron un total de 106 motos por diversas infracciones a la normativa vigente.

PROVINCIA

Hay 5% de aumento para los docentes y empleados estatales

LIBERTADORES

Racing cayó 1-0 frente a Peñarol y Velez empató sin goles ante Fortaleza